



Une journée au Zoodyssée

publié le 20/05/2014

Descriptif :

Pour clôturer le projet E.C.O.R.C.E, les élèves de 6°C et 6°F ont participé aux rencontres inter-classes sur la biodiversité le vendredi 16 mai à Chizé.

Pour clôturer le projet E.C.O.R.C.E, les élèves de 6°C et 6°F ont participé aux rencontres inter-classes sur la biodiversité le vendredi 16 mai à Chizé.

Au programme :

- un atelier sur la découverte de la biodiversité animé par l'association BetaPi pour les 6°C,
- un atelier « Qui suis-je au verger ? » pour les 6°F,
- une présentation de leurs investigations sous forme d'un forum tournant,
- une visite du parc animalier.

Les élèves ont apprécié cette journée et sont repartis en possession de leur poster en format A0.

Portfolio



Document joint

 poster2014_coll_thouars_jeanrostand_6c (PDF de 3.4 Mo)